

miércoles 6 de abril de 2022

La Laguna aborda junto a Mercadona el alza de los precios y la mejora de las infraestructuras



El concejal de Hacienda y Asuntos Económicos y de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de La Laguna, Alejandro Marrero, a instancia del alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, ha mantenido recientemente un encuentro con el director provincial de Relaciones Externas de Mercadona, Jorge Pérez, y parte de su equipo, para abordar diversos asuntos de interés para el municipio. Entre los temas tratados se encuentra el abastecimiento alimentario, el alza de los precios debido a la guerra de Ucrania y las medidas contempladas por la compañía para mejorar la convivencia en los entornos de los supermercados.

Para el edil, esta reunión ha tenido un resultado “muy fructífero”, porque “ha servido para conocer de primera mano el impacto que la invasión de Rusia está provocando en el sector y los planes que tiene la empresa en La Laguna”.

En modo de resumen, Alejandro Marrero especificó que la cadena “mantiene su interés en seguir invirtiendo en la ciudad y en continuar mejorando la accesibilidad y la eficiencia de sus instalaciones, al mismo tiempo que nos ha informado sobre su predisposición a actuar en los espacios junto a los supermercados, por ejemplo en las zonas de carga y descarga de la mercancía, para reducir las molestias que la logística ocasiona a veces a la ciudadanía y al tráfico”.

Respecto a los efectos de la guerra de Ucrania, el concejal precisó que Mercadona “ha descartado el riesgo de desabastecimiento” y, por su parte, hizo especial hincapié en la “necesidad de tomar medidas para que su repercusión en la cesta de la compra no afecte a Canarias o, al menos, que la subida de los precios sea la menor posible”. Para ello, tanto el edil como el director provincial aludieron a la importancia de contar con la colaboración de las empresas de la cadena de suministro.